

Abenteuer Drachenboot

Am 18. Juli 2012 starteten die Teilnehmer des Bereiches Freizeit, Begegnung, Bildung (FBB) gemeinsam mit dem Aschaffener Verein SSKC Poseidon das Wagnis „**Paddeln im Drachenboot**“.

Helfer und ehrenamtliche Sportbegeisterte unterstützten uns tatkräftig bei dieser Aktion.

Das Abenteuer machte allen Beteiligten sehr viel Spaß. Auch die Zuschauer-Gruppe kam voll auf ihre Kosten.

Sehr schön war der Abschluss auf der Terrasse der Vereins-Pizzeria bei gekühlten Getränken und köstlichen Speisen.

Vielen Dank an dieser Stelle an die Verantwortlichen des SSKC Poseidon, die uns dieses Angebot ermöglichten. Natürlich auch ein „Danke schön“ an die vielen helfenden Hände und starken Arme aus den Reihen des Sport-Vereins und den Helfern und Ehrenamtlichen der Lebenshilfe Aschaffenburg.

Dank auch an den vorbildlichen Service und die ausgezeichnete Bewirtung im Lokal.

Im Sinne der Teilnehmer:
auf ein nächstes Mal und sportliche Grüße

Das Team des FBB





Diese für unsere Teilnehmer unvergessliche Aktion
verdanken wir der *Spende von Familie Noll.*